

Sehr geehrte Damen und Herren,

ab Montag, den 13. Mai 2024 treten Fahrplanänderungen auf den **Linie 608 und 610** in Kraft.

Grund dieser Anpassung sind Meldungen über hohe Kapazitätsauslastungen im morgendlichen Berufs- und Schülerverkehr gegen 7:15 Uhr aus Richtung Bad Lausick nach Großbardau/Grimma.

Es verkehrt nun nur an Schultagen die Linie 608 um 6:56 Uhr ab Bad Lausick, Turnerstr. über Ballendorf und Glasten bis Kleinbardau, Hauptstraße. Dieser Bus wechselt dort die Liniennummer und fährt 7:22 Uhr direkt weiter als Linie 610 über Bernbruch, Großbardau nach Grimma. Diese Fahrt erreicht die Haltestelle Großbardau, Grimmaische Str. nun 7:32 Uhr und bietet ausreichend Zeit zur Erreichung des Schulbeginns 7:45 Uhr im Schulzentrum Großbardau.

Schüler des Schulzentrums Großbardau aus den Ortslagen Bad Lausick, Glasten, Ballendorf, Glasten, Kleinbardau und Bernbruch nutzen zur besseren Verteilung der Fahrgastkapazitäten diesen Bus. Die gewünschte direkte Fahrtverbindung von Ballendorf und Glasten kann somit bestehen bleiben. Schüler mit dem Ziel Grimma werden gebeten ebenfalls diesen Bus zu nutzen.

Die Fahrpläne beider Linien sind beigefügt. Ich bitte um zeitnahe Information.

Mit freundlichen Grüßen

Mathias Berthel  
Verkehrsplanung